



PACE
Sterbebegleitung

c/o Bruno Hohl, Präsident
Widmerstrasse 61, 8038 Zürich

Zürich, Anfang Februar 2022

Einladung zur Mitgliederversammlung

Dienstag, 29. März 2022, 18 Uhr

Gesundheitszentrum für das Alter Witikon,

Kienastewiesweg 2, 8053 Zürich

Liebe Mitglieder

Sehr herzlich lade ich Sie im Namen des Vorstands, wie oben angegeben, zur diesjährigen Mitgliederversammlung ein. Ich hoffe, dass es möglich sein wird, den Anlass unter physischer Präsenz vor Ort durchzuführen. Bitte konsultieren Sie bezüglich den dann geltenden Pandemie-Bestimmungen die Homepage des Gesundheitszentrums Witikon: <https://www.stadt-zuerich.ch/gud/de/index/alter/neues-zuhause/gza/pflegezentren/pflegezentrum-witikon.html>.

Vielen Dank.

Die Mitgliederversammlung dieses Jahres steht im Zeichen des fünfjährigen Bestehens des Vereins PACE Sterbebegleitung – die Gründungsversammlung fand am 8. Juni 2017 statt – und wird vier Teile umfassen: die statutarischen Geschäfte, ein Referat aus fachlicher Sicht, musikalische Intermezzi und dem traditionellen Apéro riche.

Ich freue mich, Sie am 29. März 2022 im Gesundheitszentrum Witikon willkommen heissen zu dürfen! Damit die Küche im Gesundheitszentrum Witikon planen kann, bitte ich Sie höflich um eine verbindliche An- bzw. Abmeldung bis am 22. März 2022 an: Matthias.Staub@zuerich.ch.

I. Statutarische Geschäfte

1. Begrüssung
2. Grussadresse von Renate Monego, Direktorin Gesundheitszentren für das Alter
3. Wahl Stimmzähler/-innen, ebenfalls Protokollprüfer/-innen
4. Kenntnisnahme der Ergebnisse der schriftlich durchgeführten Abstimmung über die Geschäfte der Mitgliederversammlung 2021
5. Genehmigung Jahresbericht 2021
6. Kenntnisnahme Revisionsbericht 2021
7. Genehmigung Jahresrechnung 2021
8. Décharge-Erteilung an den Vorstand für das Vereinsjahr 2021
9. Antrag zur Teilrevision Statuten

10. Zustimmung zu den Mitgliederbeiträgen 2022

11. Mitteilungen, Vereinsaktivitäten 2022

12. Anträge

13. Varia

Allfällige Anträge, die unter Traktandum 12 zur Beratung kommen würden, erwarte ich gerne gemäss Art. 6 Abs. 2 der Statuten schriftlich bis 19. März 2022 an die Adresse im Briefkopf.

Wie Sie es gewohnt sind, erhalten Sie mit dieser Einladung ein Dossier zu den Geschäften 4–8 der voranstehenden Traktandenliste, verbunden mit der Einladung zur geeigneten Lektüre. Ferner stellen wir Ihnen eine Beilage zu, welche eine Teilrevision unserer Statuten beantragt. Sie ist durch den Zusammenschluss der «Alterszentren Stadt Zürich» und der «Pflegezentren der Stadt Zürich» zu den «Gesundheitszentren für das Alter» ausgelöst worden, was den Bedarf nach einer Änderung in den Artikeln 2 und 7 zur Folge hat, auf der Basis der Erfahrungen aus fünf Jahren Vereinsleben gleichzeitig aber auch die Überprüfung der Statuten durch den Vorstand ausgelöst hat. Anhand der synoptischen Darstellung erkennen Sie sehr gut, wo welche fast durchwegs selbsterklärenden Änderungen vorgesehen sind. Einzig die Artikel 4 und 6 haben eine umfassende, und wir meinen für Personen, die an einer Mitgliedschaft interessiert sind, informative Ergänzung erfahren.

II. Fachreferat

Ich freue mich sehr, Ihnen das Referat unseres Patronatskomitee-Mitglieds Dr. med. Roland Kunz, ehem. Ärztlicher Leiter Zentrum für Palliative Care und Chefarzt Universitäre Klinik für Akutgeriatrie, Stadtspital Zürich, Standort Waid, ankündigen zu dürfen. Im Zeichen unseres Jubiläums ist Herr Dr. med. Kunz verdankenswerterweise bereit, zu dem uns verbindenden Kernthemen der Palliative Care zu uns zu sprechen sowie den aktuellsten Stand der fachlichen Diskussion und ihre Entwicklung, ferner die Grundparameter seiner den Menschen zugewandten Arbeit aus seiner grossen fachlichen Erfahrung und Kompetenz heraus vorzustellen.

III. Musikalische Intermezzi

Für die musikalische Umrahmung wird die Gruppe Grooves and Overtones besorgt sein, eingeführt und vorgestellt von Matthias Staub. Auf ihre Intermezzi als musikalische Leckerbissen sind wir gespannt und freuen wir uns sehr.

IV. Apéro riche (ca. 19.30 Uhr)

Wir sind Gäste des Hauses und danken den Bewohnerinnen und Bewohnern, den Mitarbeitenden, dem Kader und der Leitung des Gesundheitszentrums Witikon bestens für die Gastfreundschaft.

Freundliche Grüsse



Bruno Hohl, Präsident

Beilage erwähnt